



# 2024年度 倶楽部総会・懇親会

2024.6.24.Mon



S62年卒都築さんの進行のもと、総会が行われました。

## 一橋ホッケー倶楽部総会

2024年度一橋ホッケー倶楽部総会が如水会館・コンファレンスルームで行われました。オンライン参加を含めOB23名・学生27名の計50名が参加し、23年度事業報告と決算及び24年度事業計画と予算が承認されました。また、月岡賞にはR6年卒辻雄太さんが選出されました。



議案決議の様子。



後方には学生が着席しました。

## OB・学生の交流を 深めた懇親会

倶楽部総会終了後、如水会館内のオリオンルームにて懇親会が行われました。テーブル形式で食事を取りながらOBと学生の間で歓談を楽しむことができました。



S41年卒土田さんの乾杯の音頭によって懇親会がスタート。H1年卒西間庭監督より今春の学生チームの特徴や戦いぶりが紹介されました。

月岡賞を受賞したR6年卒辻さんのスピーチ。

## 学生紹介



学生紹介では新入生紹介のほか、学年ごとに今年度の抱負を述べました。左から1年北村、4年宮瀬。

## 学生への激励



S41年卒大羽さん（中央）、S54年卒寺尾さん（右）より学生への激励のお言葉をいただきました。大羽さんからは、学生時代に1964年東京オリンピックで整備用具係として参加された際の貴重な名札もご紹介いただきました。



2年一同によってエールが送られた後、全員で校歌を斉唱しました。



1年ぶりのOB総会ということで、たくさんのOBさんとお話ができ、ホッケー部のつながりと伝統を感じられる機会となりました。入替戦で敗退した翌日の開催でしたが、たくさんの暖かい言葉をいただき、嬉しく感じるとともに、秋リーグでの1部昇格に向けて身が引き締まる思いでした。12月には創部100周年記念式典があるということで、記念すべき式典で良い報告ができるよう、部員一同精進してまいります。今後ともご支援、ご声援のほどよろしくお願いたします。

（3年 小糸翔太記）

## 編集後記

一橋ホッケー倶楽部総会・懇親会にお越し頂いたOBの皆様、誠にありがとうございました。普段オンライン上でやり取りをする方々とも直接交流することができる貴重な機会を賜り、厚く御礼申し上げます。入替戦の翌日ということもあり、多くの皆様から温かい激励のお言葉をいただき、部員一同大変励まされました。秋シーズンに向けて、更なる躍進を目指し、練習に精進してまいります。今後とも変わらぬご声援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

[制作・編集担当 山西真央]



S54年卒三須さんによる3 cheersの掛け声によって懇親会が閉会しました。